



- 1] Der neu gewählte Vorstand des Absolventenvereins des BRG Feldkirchen
- 2] BRG-Abgänger aus drei Jahrzehnten sollen vom Absolventenverein angesprochen werden
- 3] Kontaktpflege und Erfahrungsaustausch zwischen den Absolventen und die Unterstützung der Belange des BRG stehen im Fokus

Kontakte pflegen und ausbauen

Das Team unter Obmann Franz Kampl und Obfrau-Stv. Elena Knes möchte dem 2015 gegründeten Absolventenverein des BRG neues Leben einhauchen. **Bernhard Knes**

Die Atmosphäre am Bundesrealgymnasium Feldkirchen ist traditionell geprägt von einem guten und konstruktiven Miteinander von Schülerinnen, Eltern und LehrerInnen. Dass die kollegialen Kontakte und Freundschaften auch nach der Matura nicht abreißen, dafür soll jetzt wieder verstärkt der Absolventenverein des BRG sorgen. Der Vorstand wurde kürzlich neu gewählt, nun geht man mit viel Elan daran, die Netzwerke wieder zu beleben bzw. weiter auszubauen.

„Absolventen des BRG: von einer Buchautorin über einen Schauspieler bis hin zum Physiker in den USA.“

Obmann Franz Kampl

Frischer Wind. Der Absolventenverein des BRG Feldkirchen hat einen neuen Vorstand gewählt. Das Team mit Obmann Franz Kampl und Obfrau-Stv. Elena Knes hat ein motiviertes Team mit jungen, engagierten Persönlichkeiten um sich geschart, um viele ehemalige Schülerinnen

und Schüler auf den Verein aufmerksam zu machen und somit schnellstmöglich zahlreiche neue Mitglieder zu gewinnen. Diesen soll durch den Verein die Möglichkeit geboten werden, sich untereinander zu vernetzen und sich so gegenseitig zu unterstützen. Es sollen Treffen organisiert, ein

Netzwerk aufgebaut und Neuigkeiten rund um die Schule und ihre Abgänger in diversen Medien geteilt werden.

Netzwerke wichtiger denn je. „Es ist faszinierend, wie viele spannende Wege von den Absolventinnen und Absolventen eingeschlagen wurden. Von einer Buchautorin über einen Schauspieler bis hin zum Physiker in den USA ist jetzt schon alles mit dabei“, so Obmann Kampl. Volle Unterstützung erhält man auch von Seiten der Schule, wo man

mit dem Schulleiter Herwig Klautzer auf einen starken Rückhalt vertrauen darf. Da durch Corona derzeit leider keine Veranstaltungen möglich sind, werden die Mitglieder online auf dem Laufenden gehalten, auch mittels eigenem Newsletter, der Anfang November

in seiner ersten Ausgabe erschienen ist.

Absolventen aus drei Jahrzehnten. Das neue Team ist sich bewusst, dass es schwer wird, die Absolventinnen und Absolventen der vergangenen drei Jahrzehnte nachträglich zu erreichen und

für den Verein zu gewinnen. Gerade deswegen ist man aber auf verschiedensten Ebenen, wie den sozialen Onlineplattformen Facebook oder Instagram oder natürlich auch auf der BRG-Website vertreten. „Hier ist auch überall das Online-Formular zum Beitritt sowie der erste

Newsletter zu finden. Zudem ist die Mitgliedschaft (ab jetzt) komplett kostenlos. Wir wollen zukünftige Vorhaben und Projekte ausschließlich durch Spenden finanzieren“, berichtet die stellvertretende Obfrau Elena Knes. Kontakt: www.brg-feldkirchen.at

**Das Team Pistotnig dankt für Ihr Vertrauen!
JETZT 150 EURO* GESCHENKT!**

AUTOHAUS PISTOTNIG

***Aktion gültig bis 31.12.2020 auf Karosserie Reparaturen.
Gleich Termin vereinbaren: Tel: 0 4215 / 24 00 - uwe.stelzer@pistotnig.skoda.co.at**

*Einfach Fair & Familial
Ihr
Jakob Pistotnig*